

回覧

# 花いっぱい運動の御礼と報告

令和元年6月8日  
 衛生委員長 若林 美幸  
 副委員長 羽場 寛

平素は自治会活動にご協力を賜り有難うございます。暑い中、皆様のご協力により無事終える事が出来ました。反省会等で頂きました貴重なご意見は、次回活動の参考にさせていただきます。今後とも衛生活動にご協力のほど宜しくお願いします。

5月12日 春の花いっぱい運動 参加者集計表

ブロック	1		2		3		4		5		6		7		8		9		10		11		出席率	小学生	中学生										
	在宅戸数	参加人数				出席人数																													
1丁目	23	18	18	18	18	18	18	18	18	18	18	18	18	18	18	18	18	18	18	18	18	18	55	7	57	89%									
2丁目	14	14	20	12	11	11	11	11	11	11	11	11	11	11	11	11	11	11	11	11	11	11	116	17	122	87%									
3丁目	17	17	15	14	14	14	14	14	14	14	14	14	14	14	14	14	14	14	14	14	14	14	136	13	142	91%									
4丁目	17	14	18	17	17	17	17	17	17	17	17	17	17	17	17	17	17	17	17	17	17	17	148	131	17	142	89%								
5丁目(A)	18	14	15	15	15	15	15	15	15	15	15	15	15	15	15	15	15	15	15	15	15	15	105	93	12	98	89%	40	45						
5丁目(B)	23	23	25	25	25	25	25	25	25	25	25	25	25	25	25	25	25	25	25	25	25	25	86	79	7	80	92%								
6丁目	23	14	16	16	16	16	16	16	16	16	16	16	16	16	16	16	16	16	16	16	16	16	122	98	24	106	80%								
7丁目	19	17	21	14	14	14	14	14	14	14	14	14	14	14	14	14	14	14	14	14	14	14	125	111	14	118	89%								
8丁目	18	15	17	13	9	8	14	10	10														45	34	11	35	76%								
総集計																							975	853	122	900	87%	900	87%	40	45	前年		86%	

No	意見の場所	意見内容/要望	対応方法
1	当日反省会	8丁目の旧花壇周辺のノリ面は草刈り機で刈ったあとの草が多く、7・8丁目の中学生に手伝ってもらって袋詰めしたが、とても量が多く大変だった。7丁目公園は比較的余裕があったため、夏は担当班を変更した方が良い。	7丁目公園はボランティアさんによる事前の草刈りで当日の作業が少なくなったため、「7-6」ブロックを7丁目公園担当班から「7-8」ブロックと同じ南口の中央道東側と西側及び花壇周辺担当班に変更で検討します。夏の大掃除については正式に決定次第、班長会や回覧で周知します。
2	"	「4-11」ブロック西側の清掃箇所担当班を春は4丁目公園担当班に変更していたが、夏は担当をもとに戻してほしい。	元の場所に戻すよう検討します。夏の大掃除については正式に決定次第、班長会や回覧で周知します。
3	"	3丁目公園の担当班も人手が多いが作業が少ないため、他の場所に担当を移動できたら移動した方が良いと思う。	3丁目公園もNo.1と同様で当日の作業が少なくなったため、「3-10」ブロックを3丁目公園担当班から「3-6」ブロックと同じ場所の中央道西側担当班に変更で検討します。夏の大掃除については正式に決定次第、班長会や回覧で周知します。
4	"	6丁目公園の担当班も人手が多いが作業が少ないため、他の場所に担当を移動できたら移動した方が良いと思う。	6丁目公園もNo.1と同様で当日の作業が少なくなったため、「6-1」ブロックを6丁目公園担当班から「6-2-6-7」ブロックと同じ場所の中央道西側担当班に変更で検討します。夏の大掃除については正式に決定次第、班長会や回覧で周知します。
5	"	夏の大掃除はとも暑く作業が大変であること及び熱中症予防の観点からも、開始時間を早めるもしくは、終了時間を早めることはできないか。	各家庭の事情も考えられるため、今年度の開始時間は昨年度と同様7時半で検討しています(春の花いっぱいよりは1時間早い開始となっています)。終了時間については、ボランティアによる草刈りによる各公園の作業が少なくなっていることから、早い終了時間に変更で検討します。夏の大掃除については正式に決定次第、班長会や回覧で周知します。
6	出欠表より	ゴミ袋が小さすぎるといった意見があった。	自治会連合会でも話題になり、市に見解をたずねたところ、現在のサイズのゴミ袋を大量に製造したため当分サイズの変更はできないとの回答であったそうです。